
EMENTA:  REQUER  PROVIDENCIAS  DA  PREFEITURA

MUNICIPAL QUANTO A COLETA DE TRONCOS DE

ARVORE EXTRAÍDA CONFORME ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que fomos procurados em nosso gabinete
parlamentar pela Sra. Elaine Mattioli, moradora à Travessa São Borja, 51 que solicitou
providências da Prefeitura Municipal quanto ao recolhimento de partes de troncos de uma
árvores que foi extraída.

CONSIDERANDO que os pedaços de troncos estão dispostos
sob a via pública e calçamento atrapalham o trânsito dos veículos e dos pedestres.

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido o Douto Plenário,  seja oficiado o Poder Executivo para que por meio da

secretaria competente, avalie o caso e adote as medidas que considerar necessárias para

sanar esta problemática. Após seja dado retorno a esta Casa de Leis. 

Sala das Sessões, 06 de setembro de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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